

16. Mai 2019

Ortsseniorenleitung Köln

Seniorinnen und Senioren auf großer Fahrt



Genau so war es bestellt: bei herrlichem Sonnenschein erwartete die Ortsseniorenleitung Köln ihre Seniorinnen und Senioren an Bord der „Anja“ am Kölner Rhein Anleger um auf große Fahrt rund um Köln zu starten.

150 Mitgliederinnen und Mitglieder sowie ihre Familienangehörigen sind der Einladung gefolgt und genossen das „kölsche Buffet“ an Bord. Der Blick



von der Rheinseite auf Köln wird den Teilnehmenden in Erinnerung bleiben. Ein rundum gelungener Tagesausflug.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Köln – Johannisstraße 54, 50668 Köln



Wir leben Gemeinschaft